



THATCHER RECIBE A COSSIGA.— Londres, enero 29. El Primer Ministro italiano Francesco Cossiga es recibido hoy en Londres por la Primera Ministra de Gran Bretaña, Margaret Thatcher. Principales temas de discusión serán las crisis en Irán y Afganistán. (UNIFAX II de UPI).

Posición de E.U. Frente al Café Critican en Colombia

BOGOTÁ, enero 29. (EFE).— Los productores cafeteros de Colombia criticaron nuevamente hoy martes la posición estadounidense frente al problema de los precios del grano y acusaron a la Bolsa de Nueva York de "falta de seriedad".

A las críticas de los productores se sumaron exportadores y observadores del café, luego de conocerse en Bogotá un documento divulgado por la Embajada norteamericana y atribuido a "expertos cafeteros" en el que se afirma que la caída en los precios internacionales del café no obedecerá a mecanismos adoptados por la Bolsa.

El citado documento señala

que las operaciones no sólo de café sino de azúcar y cacao, son regidas por reglas que fija la comisión respectiva en la Bolsa neoyorquina.

En opinión de los productores y expertos de café, el documento norteamericano no tiene origen en "expertos cafeteros" sino en "expertos diplomáticos", debido a que estos últimos le atribuyen un reclamo oficial a los productores por "el cambio de las reglas de juego" en la Bolsa de Nueva York.

"En realidad —agregan— ni el "Grupo de Bogotá" (que controla el 60 por ciento de los pro-

—Favor pase a la página 45.

Italia Acuerda Congelar un Crédito a Unión Soviética

ROMA, enero 29. (EFE).— El Gobierno italiano ha congelado las negociaciones para conceder un crédito a la URSS, a raíz de la intervención militar soviética en Afganistán, revela hoy martes el periódico "Corriere Della Sera".

Aunque oficialmente el Gobierno de Roma no ha adoptado ninguna medida de retorsión, el encuentro que debían celebrar los Ministros de Comercio Exterior de los dos países ha quedado aplazado "sine die", como consecuencia de una "Indisposición" del titular italiano, Gaeta-

no Stamatiti. Objetivo de este encuentro —dice el "Corriere Della Sera"— era negociar un contrato de crédito de mil millones de dólares por tres años y a un tipo de interés del 7,55 por ciento.

Según otras fuentes citadas por el periódico milanés, además de este crédito, Italia habría congelado otros tres contratos que la Unión Soviética estaba dispuesta a concluir en fecha próxima.

Estas tres "suspensiones"

—Favor pase a la página 27.

Prevención en Guatemala por Incremento del Terrorismo

GUATEMALA, enero 29. (ACAN-EFE).— La Policía de Guatemala dio a conocer hoy martes que ha entrado en un proceso de refuerzo de destacamentos en la costa sur y mayor despliegue de vigilancia en la ciudad capital en prevención de un brote de acción guerrillera.

En la costa sur proliferan en los últimos días los asaltos a viviendas particulares por grupos que se supone integran células del clandestino e izquierdista "Ejército Guerrillero de los Pobres" (EGP).

Según la información de la policía, los asaltos tienen como finalidad incautar armas de diversos calibres que, los campesinos de la región, poseen legal o ilegalmente.

Los asaltos se han producido sobre todo en el área de Escuintla, pero el refuerzo de los destacamentos de policía se realizó ya en toda la región, igual que se ha hecho en otros sectores del interior del país.

Mientras tanto, en esta capital, la policía intensificó su vigilancia para controlar a un grupo de hombres, aparentemente campesinos, pero que la policía cree guerrilleros disfrazados.

Hace quince días, la capital fue escenario de actos de sabotaje cuando grupos no identificados hicieron detonar bombas de alto poder en el edificio del "Instituto Guatemalteco de Turismo" y un complejo comercial que provocaron graves daños.

Mayoría Países Islámicos Rompen con Afganistán

ISLAMABAD, enero 29. (EFE).— Una fuerte condena de la intervención soviética en Afganistán puso hoy fin a la conferencia de países islámicos que se desarrolló en Islamabad.

El documento final está redactado en términos más duros de lo esperado e incluye la petición a los países islámicos de no asistencia a los Juegos Olímpicos de Moscú, el de boicot económico,

Cierra con Baja Mercado Valores de Nueva York

NUEVA YORK, enero 29. (UPI).— Pese a una reacción tardía el Mercado de Valores sufrió hoy amplias pérdidas debido a que los inversionistas vendieron para capitalizar ganancias.

Además hoy se superó la marca de los mil millones de acciones vendidas en lo que va del año, la primera vez que se bate esa marca tan temprano en el año.

Enero pasó a ser así el mes más activo en los 187 años de la

—Favor pase a la página 27.

Cuatro Países Arabes Aumentan Precio a Petróleo

BEIRUT, enero 29. (UPI).— Cuatro países árabes anunciaron ayer aumentos de dos dólares el barril en el precio del petróleo, siguiendo el ejemplo dado por Arabia Saudita, agravándose aún más los problemas de los países occidentales en medio del invierno.

La Agencia Oficial de Noticias de los Emiratos Arabes Unidos, Wam, dijo que los Emiratos, Kuwait, Qatar e Irak aumentaron sus precios, con efecto retroactivo al primero de enero de 1980.

Al paso que los gobiernos de

—Favor pase a la página 45.

diplomático y cultural contra Egipto y la afirmación de los países asistentes como opuestos a las dos "superpotencias".

Como muestra de la aspiración de independencia de los Estados musulmanes, Estados Unidos tampoco se ha salvado de las críticas en los documentos finales relativos a la cuestión de Irán y a la cuestión palestina, aunque las referencias a esta "superpotencia" han sido menos agrias que las dedicadas a la

Unión Soviética.

La dureza de la condena contra la Unión Soviética por su intervención en Afganistán se considera aquí como un triunfo de la representación de Arabia Saudita, encabezada por el Ministro de Exteriores, Príncipe Saud Ibn Faisal, que ha conseguido ver reforzada su posición en el seno de la Organización de Países Islámicos.

Saud Ibn Faisal consiguió in-

—Favor pase a la página 27.

Intereses Vitales de E.U. en Levante Amenaza Rusia

WASHINGTON, enero 29. (AP).— Los máximos responsables de la defensa del país advirtieron hoy al Congreso que la intervención militar rusa en Afganistán demuestra que la Unión Soviética podría estar dispuesta a amenazar intereses vitales norteamericanos en las regiones productoras de petróleo.

"La invasión soviética de Afganistán constituye un indicio de que la Unión Soviética está dispuesta a utilizar directamente su poderío fuera del bloque soviético", expresó el Secretario

de Defensa, Harold Brown.

El General David Jones, Jefe del Estado Mayor Conjunto, dijo que la intervención soviética en Afganistán "podría señalar el tipo de amenaza para los intereses norteamericanos de seguridad que aumentará constantemente en importancia en la década del 80".

Ambos informes, con un total de casi 400 páginas, fueron preparados para ser sometidos a la Comisión de Servicios Armados

—Favor pase a la página 13.

Socialdemócratas Discuten Hoy en C. Rica Crisis en El Salvador

SAN JOSE, enero 29. (ACAN-EFE).— Dirigentes latinoamericanos de la Socialdemocracia se reunirán en San José a partir de mañana miércoles, con el propósito de analizar "la explosiva situación político-social que se vive actualmente en El Salvador".

Los políticos participarán en un debate organizado por el "Centro para Estudios Democráticos de América Latina" (CEDAL), denominado "el proceso de democratización en América Latina: El caso de El

Salvador".

Voceros de la cita indicaron que el propósito de ésta es el de expresar solidaridad "con la lucha del pueblo salvadoreño en la conquista de la democracia y de los cambios estructurales".

Se indicó igualmente que se "definirán formas concretas de solidaridad de los Partidos Socialistas Democráticos, analizando previamente la situación política actual en los países latinoamericanos, la situación sal-

—Favor pase a la página 27.



OTRA VICTIMA DEL TERRORISMO.— Mestre, Italia, enero 29. Maria Scantamburlo se arrodilla para besar la mano de su amigo, el ingeniero Silvio Gori, de 48 años de edad, que fue asesinado hoy por los terroristas de las Brigadas Rojas. (UNIFAX II de UPI).